

Aus Liebe zu Landmaschinen

4. Internationales Landmaschinen-Oldtimer-Treffen in Effingen vom 18. bis 20. Juli

Nach 1999, 2004 und 2010 wird es in Effingen am Wochenende vom 18. bis 20. Juli wieder das «Internationale Landmaschinen-Oldtimer-Treffen» geben. Und es wird nach den Erfolgen der vergangenen Treffen auch in diesem Jahr wieder eine Steigerung geben, sowohl was die Menge der Aussteller, wie auch die Zahl der zu erwartenden Besucher betrifft. Bewährtes wird beibehalten und so steht das Treffen wieder unter dem Motto «Weisch no...».

CHARLOTTE FRÖSE

Dort, wo leicht ausserhalb von Effingen, nahe der Autobahnausfahrt am östlichen Dorfausgang im Gebiet «Junge Räbe», der Blick derzeit noch über eine idyllische Landschaft, grüne Wiesen und bestellte Felder schweift, wird schon bald emisiges Treiben auf einem rund drei Hektaren grossen Festgelände herrschen. «Wir erwarten rund 500 Aussteller, die mit ihren tollen Landmaschinen nach Effingen kommen werden», erklärte OK-Präsident Max Leuppi an der Presseorientierung am vergangenen Donnerstag. Die Aussteller mit ihren Liebhaberstücken kommen im Wesentlichen aus der Schweiz, vornehmlich aus dem Aargau, aber auch aus den angrenzenden Regionen Luzern und Zürich, aus Bern und sogar aus dem Bündnerland haben sich bisher Aussteller angemeldet. Aus Deutschland werden ebenfalls etliche Aussteller anreisen. Rund 10 000 Besucher werden ausserdem erwartet, die aus der Region aber

fingen verantwortlich. Unter der Leitung von OK-Präsident Max Leuppi engagiert sich ein topmotiviertes Organisationskomitee für das Treffen. Remo Leuppi ist für die Finanzen zuständig, Philipp Ott für die Festwirtschaft, Nicole Leuppi betreut die Aussteller und Peter Stör kümmert sich durch Erzählungen seiner Eltern oder



Peter Stör und OK-Präsident Max Leuppi (v.l.) freuen sich auf das vielen Teilnehmer am 4. Internationalen Landmaschinen-Oldtimer-Treffen in Effingen

Foto: Charlotte Fröse

Programm

4. Internationales Landmaschinen-Oldtimer-Treffen in Effingen vom 18. bis 20. Juli
Freitag, 18. Juli, ab 17 Uhr: Fei-